
CITTÀ DI LATIANO                PROVINCIA DI BRINDISI 

 

 

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

N.  9  del Reg. Gen.                   Data 23-03-2017                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

 

Mozione presentata in data 03.03.2017 prot. n. 2760 da diversi Consiglieri Comunali per la 

convocazione Consiglio Comunale urgente sulla situazione politico-amministrativa 
 

L’anno Duemiladiciassette il giorno Ventitre, del mese Marzo, alle ore 13:20, nella sala 

consiliare sita in Via Spinelli. 

Alla prima convocazione in sessione straordinaria, che è stata partecipata ai Signori 

Consiglieri a norma di legge, risultano presenti: 

 

                                                            Assenti                Assenti 

MAIORANO  COSIMO   BRUNO       PASQUA  

ARGENTIERI   GABRIELE  BRUNO   GIOVANNI  

MINGOLLA           LIDIA  ERRICO  EMILIO  

CALABRESE             ELVIRA  ANTONUCCI          FRANCESCO  

DE PUNZIO            SALVATORE  PIZZI          MARIA PAOLA  

CARLUCCI            GIUSEPPE  CALCAGNO          GIOVANNI  

DI VIGGIANO   ADA  DE GIORGI ANTONIO  

CHIERA           ANDREA  RUGGIERO CLAUDIO  

CANIGLIA             DAMIANO EDMONDO     

 

 
 

Risultato che gli intervenuti sono in numero legale:     

 

- Presiede il dott. GABRIELE ARGENTIERI  nella sua qualità di   PRESIDENTE 

 

- Partecipa il Segretario Generale  dott.ssa CARMELA  FLORE 

 

- La seduta è pubblica 

 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto, regolarmente iscritto 

all’ordine del giorno. 

 

Visti i pareri espressi ai sensi dell’art. 49 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267: 
     

Si esprime parere favorevole sulla proposta 
per la regolarità tecnica 

 

Il Responsabile del Servizio 

=== 

Si esprime parere favorevole sulla proposta 

per la regolarità contabile 

 

Il Responsabile del Servizio Finanziario 

=== 

 



             

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
UDITA la lettura della mozione presentata in data 03.03.2017 da diversi Consiglieri Comunali per la 
convocazione di un Consiglio Comunale urgente sulla situazione politico-amministrativa, con la quale 
si invita il Consiglio Comunale ad esprimere un voto sulle linee programmatiche su cui si svolgerà 
l’azione amministrativa della nuova maggioranza di governo; 
 
UDITA la discussione sviluppatasi in aula, per il contenuto si rinvia al verbale in atti; 
 
UDITO l’intervento del Sindaco nel corso del quale ha illustrato il documento politico-programmatico 
della nuova maggioranza e che in parte di seguito si riporta: 
<<Noi, subito dopo l’apertura della crisi, avevamo pubblicamente auspicato di poter contare, dopo le 
consultazioni e le nuove intese, su un’alleanza ampia in cui nessuno fosse numericamente 
determinante e condizionante, come invece era accaduto nella prima Amministrazione Maiorano. 
Un’alleanza in cui piuttosto, tutti fossero utili, fondamentali, preziosi. È evidente che le nuove intese 
non hanno prodotto questo risultato ed è altrettanto evidente che le intese si fanno sui programmi. 
Ed allora questo nostro attuale assetto è auspicabile che sia transitorio verso un ulteriore 
allargamento della maggioranza, ma potrà anche essere definitivo, poiché già le prime settimane di 
lavoro insieme hanno testimoniato una sintonia che mai prima avevo riscontrato nella mia Giunta e 
nella mia maggioranza. Dunque, anche il programma a cui è improntata l’azione dell’odierna 
Amministrazione comunale, pur nella sua ricchezza, è da considerarsi    analogamente transitorio, 
disponibile alla evoluzione così com’è, disponibile all’evoluzione in corso d’opera ogni serio piano di 
lavoro che si rispetti, sempre aperto insomma ad un ulteriore sviluppo, mediante confronto con chi, 
con noi, vorrà seriamente relazionarsi per il conseguimento del bene comune. Oggi, accanto al 
Sindaco c’è una nuova Giunta, composta dal vicesindaco Mauro Vitale a cui sono state confermate 
le deleghe delle attività produttive; dagli assessori, anche loro confermati, Michele Locorotondo con 
delega al bilancio, all’ambiente, all’ecologia ed all’amministrazione digitale; Mariarosaria Martina con 
delega ai lavori pubblici e dai nuovi assessori Tiziana Rizzo con delega ai Servizi sociali e 
Massimiliano Baldari con delega all’urbanistica e ai servizi cimiteriali. Che cosa ha accomunato la 
nuova compagine di maggioranza? Questa domanda è stata rivolta oggi dal consigliere Errico.  

Si chiede legittimamente di conoscere la piattaforma programmatica. Noi ci siamo ritrovati su 
impegni concreti che qui di seguito evidenzio.  

 Intendiamo quanto prima inaugurare il Polo Museale presso Palazzo dei Domenicani;  

 proseguire l’impegno per un corretto ed efficiente smaltimento dei rifiuti solidi urbani, che dopo 
l’uscita dalla maggioranza dei gruppi Noi ci siamo ed Ecopacifisti hanno visto l’attivazione del 
centro raccolta materiali ubicato in contrada Totari;  

 intendiamo proseguire gli interventi attivati sugli edifici scolastici, resi oggetto sin dalla scorsa 
settimana di una task force che ha consentito di ottemperare a tutte le prescrizioni impartite dalle 
autorità preposte ai controlli. Gli interventi posti in essere dall’Amministrazione comunale 
Maiorano sulle scuole, pur nel contesto di ristrettezze economiche ben note a tutti, ha 
rappresentato un esperienza senza eguali nell’ultimo decennio a Latiano;  

 necessita concludere l’opera cantierizzata, dopo tanti anni dalla sua progettazione, di 
sostituzione del ponte sul canale reale all’altezza dell’incrocio con la via provinciale per San Vito 
dei Normanni. Bloccati i lavori, la prossima settimana inizieranno ulteriormente;  

 occorre concludere i lavori di riqualificazione e trasformazione dell’area ex cinema Tanzarella ed 
ex mercato coperto ed attivare presso quei locali il previsto centro di aggregazione giovanile;  

 bisogna iniziare i lavori della palestra della scuola Bartolo Longo;  

 determinare l’affidamento definitivo con una regolare gara di evidenza pubblica della gestione del 
centro polivalente Graziano Zizzi ubicato presso l’ex biblioteca comunale; 

  determinare l’affidamento definitivo della gestione del Pio Istituto Caterina Scazzeri;  

 determinare l’affidamento della gestione della palazzina PIRP ubicata lungo via Aldo Moro, fino 



ad ora riservata per far fronte alla eventuale emergenza di istituti scolastici presenti sul territorio;  

 consacrare il tanto sospirato lancio del centro commerciale di via Roma, i cui locali risultano 
oramai tutti assegnati sulla base del bando definitivo pubblicato dopo l’uscita dalla maggioranza 
dei gruppi Noi ci siamo ed Ecopacifisti; 

 progettare e realizzare una dignitosa sede per la caserma dei Carabinieri, mediante l’istituzione 
di una cittadella della sicurezza che raccolga anche la Protezione civile e i volontari dei Vigili del 
fuoco; 

 sul cimitero si è impegnati a superare l’attuale emergenza portando a compimento quanto prima 
l’ampliamento della nuova area, secondo le modalità più efficienti e rapide per l’individuazione 
delle quali la Giunta è già al lavoro; 

 sul fronte delle infrastrutture intendiamo accelerare l’iter amministrativo per ciò che concerne 
l’ampliamento dei servizi primari, acqua e fogna, nelle aree periferiche ad alta densità abitativa, 
laddove tra l’altro c’è un progetto preliminare già approvato dal Consiglio comunale;  

 realizzare degli interventi di mitigazione del rischio idraulico nelle aree critiche del centro urbano;  

 avviare con urgenza la Conferenza dei servizi con le Ferrovie dello Stato per la chiusura dei 
passaggi a livello, imponendo alle stesse la variante per il passaggio a livello di via Oria, per 
renderlo non solo pedonale ma anche carrabile; 

 avviare le procedure per l’ampliamento della rete del gas nelle zone scoperte e nelle periferie ad 
alta densità abitativa; 

 per ciò che attiene l’urbanistica, che per noi è sempre stata un esercizio di responsabilità senza 
ostentazioni, non un’opportunità per dare visibilità, intendiamo abbandonare discussioni sterili 
che durano da 30/40 anni sul nuovo strumento urbanistico, su cui bisogna avviare un serio 
confronto, poiché allo stato attuale potrebbe nascere già superato e riteniamo che bisogna 
urgentemente affrontare delle esigenze immediate; 

 è necessaria una verifica urgenze delle risorse ancora non utilizzate contenute all’interno del 
Piano di fabbricazione; 

 c’è l’esigenza immediata ed urgente di regolamentare l’edificabilità delle zone agricole nei limiti 
consentiti dalla legge e dalle nuove tecniche di attuazione, stabilendo anche il lotto minimo su cui 
intervenire; 

 bisogna decidere urgentemente sulla regolamentazione delle cosiddette verande, problema 
sentitissimo dai latianesi per cui il nostro Regolamento edilizio va adeguato agli standard previsti 
dalla normativa vigente in materia; 

 è inderogabile un’azione di tutela del paesaggio urbano ed extra urbano, convinti come siamo 
che l’ambiente sia una risorsa anche economica e che vada valorizzato unitamente alle 
peculiarità oltre che ambientali anche storico-edilizie del nostro territorio ed in questa direzione 
bisogna necessariamente regolamentare le modalità di costruzione dei muretti a secco, così 
come avvenuto in altri Comuni; 

 necessita quindi adeguare il nostro Regolamento edilizio per una salvaguardia della zona dei 
trulli, delle Chiese rupestri, delle lamie. A tal fine sarebbe utile costituire tra i Comuni vicini, 
Francavilla Fontana, San Michele Salentino e San Vito dei Normanni, un consorzio di 
salvaguardia e promozione del nostro territorio, con un Regolamento edilizio condiviso per la 
disciplina uniforme della materia; 

 occorre reperire nuove entrate per il Comune attraverso una razionale vendita di quella parte del 
patrimonio comunale infruttifero; 

 è urgente migliorare l’efficienza della pubblica illuminazione attraverso le opportunità offerte 
dall’effi-cientamento energetico e sbloccare i due mutui di per 400.000 euro cadauno per il 
rifacimento del manto stradale, da tutti oramai definito un colabrodo, e per l’ampliamento della 
rete pubblica; 

 necessita porre in essere ogni intervento per l’attuazione di un canile, magari consorziandosi con 
gli altri Comuni limitrofi e per realizzare presso il campo sportivo un manto sintetico e la 
copertura del relativo campo di calcetto; 



 necessita una riorganizzazione della macchina amministrativa mediante la redistribuzione di 
obiettivi e funzioni.  

………………… 

 

………….Invito infine l’intero Consiglio comunale ad esprimersi con il voto, ciascun consigliere 
secondo la sua libertà e critica volontà, sulle linee politico-programmatiche condivise e già 
sottoscritte dalla mia maggioranza. Grazie.>> 

 
CON VOTI FAVOREVOLI 9, CONTRARI 8 (De Giorgi, Bruno P., Ruggiero, Antonucci, Calcagno, 
Pizzi, Errico, Caniglia), ASTENUTI 0, 
 
 

DELIBERA 
 

 
 Di approvare il documento politico-programmatico sopra evidenziato, testé illustrato dal Sindaco. 

 



Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, viene 

sottoscritto come segue. 

 
      

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE ANZIANO 
dott.ssa CARMELA FLORE  dott. GABRIELE ARGENTIERI  sig.ra LIDIA MINGOLLA 

 

________________________________________________________________________________ 

 

SI ATTESTA la copertura finanziaria della spesa infrascritta a norma dell’art. 153 del D.Lgs. 267/2000 e 

l’eseguita registrazione dell’impegno sul bilancio comunale. 

                  

                     lì, ________________                                                             IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 
 

 

________________________________________________________________________________ 

 

 

Il sottoscritto Segretario comunale, visti gli atti di ufficio, 

 

                                                                                   ATTESTA 

-che la presente deliberazione: 

 

      Viene pubblicata all’Albo Pretorio Informatico del Comune di Latiano oggi  e per 15 giorni consecutivi, 

come prescritto dall’art. 124, comma 1, del D.Lgs. 18.08.2000, n. 267. 

 

 

                                                                                                                             IL SEGRETARIO GENERALE 
      

         

dott.ssa CARMELA FLORE  

________________________________________________________________________________ 

 

 

Il Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio, 

A T T E S T A 
 

che la presente deliberazione: 

 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile (Art. 134, comma 4, D.Lgs. n. 267/2000) 

 

 è divenuta esecutiva il giorno ____________, trascorsi 10 giorni dalla sua pubblicazione (Art. 134, comma 

3, D.Lgs. n. 267/2000). 

 

 

        Lì, 10.04.2017 

                                                                                                                                  Il Segretario Generale 

                                                                                                                            dott.ssa CARMELA FLORE  

 
________________________________________________________________________________ 

 


